
 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 
 
   19.  Wahlperiode 
 
   Drucksache Nr. _____________ 

 
 

Anfrage der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 
 

Neue Rathaus 
 

Wir fragen: 
 

1. Wie hoch ist die Jahresmiete des neuen Rathauses in der 
Breitenstr.  

a. ) für das Hauptgebäude 
b. ) für den Anbau 

2. Wie lang ist die Mietdauer ? 
3. Was ist für danach geplant und fest vereinbart ? 
4. Wieviel Parkplätze stehen wo für das neue Rathaus zur 

Verfügung 
a) Für die Mitarbeiter*innen 
b) Für Bürger*innen, die das Rathaus aufsuchen müssen  

5. Welches Gremium hat wann die Anmietungen 
beschlossen ? 

6. Warum wurde nicht die Stadtverordnetenversammlung 
damit befasst ? 

7. Was geschieht mit den städtischen Verwaltungsgebäuden, 
die seitens der Stadtverwaltung nach Umzug nicht mehr 
benötigt werden (Am Markt, am Treppchen, Techn. 
Rathaus usw.) 

 
 
 
 
 
 
 
 


